

MURCIA

María José Aroca Séiquer, "reina" del "baile de los artistas"

El ya anunciado "baile de los artistas" que el Grupo de Teatro Latino ha organizado para hoy, en los salones del Casino, ya tiene su "reina": se trata de María José Aroca, nieta de un conocido artista murciano, José Séiquer.



Señorita María José Aroca Séiquer.—(Foto VERDUD)

"Mi nombre —dice— es María José, tengo catorce años y estudio bachiller. Me considero una niña normal, como mis amigas, como los chicos de mi edad. Me levanto a las siete y media, temprano, ¿no?, claro que a las ocho y media tengo que estar en el colegio. Voy a Jesús y María; allí van también mis amigas. Voy desde pequeña y me gusta; allí he pasado momentos estupendos y otros no tanto, durante los exámenes, claro. Pero yo tengo mi pequeña ventaja y es ponerles nombre a las monjas: el que más éxito tuvo fue a una que era buenisima, a la que llamábamos AB".

En casa de María José están sus amigos, todos contentos y un tanto sorprendidos de su elección. Elisabeth es un pequeño diablo, hermana menor de María José; habla muchísimo, quiere contestar a todo y aconseja a su hermano. Ella supo lo de la elección antes que su hermana en casa de su amiga Rosa María.

Sus amigos no cesan de reír y decir frases ingeniosas, de las que caracterizan a esta nueva generación que es joven y ya asombra. Quieren a María José, conviven diariamente con ella en ese rato que deja libre el estudio; sus nombres, Victoria y Carmenu Gil, María Elena Romero, María Victoria Alcántara, María Luisa Asensio y Virginia Poveda, que, por cierto, no irán

a la fiesta porque sus padres no las dejarán. Los chicos, Manolo Albacete, Luis Martínez Mena, Ceferino Pérez Albacete, y Miguel Angel García, que no llegan a entender del todo ese lío de fotógrafos y Prensa y tal.

María José posa luego para Verdad entre sus amigos, mientras el diseñador del Grupo de Teatro Latino, el pintor Arnaldo Salazar, imagina mil y un vestidos que recuerdan las pinturas de Reynolds, y el resto del grupo saborea los sabrosos residuos de la recién pasada Navidad.

María José continúa hablando: "Fuera de las horas de clase salgo con mis amigos, leo especialmente a Pearl S. Buck, oigo a "Los Beatles", a "Los Bra-

vos", Adamo, Mari Trini, y de música clásica, especialmente a Liszt. En casa me llevo maravillosamente con mis padres, con mi madre tengo una gran confianza, aunque con el que de verdad tengo mis ratos de confianza es con mi abuelo; lo respeto muchísimo y me gustan sus obras por su realismo. Me gustaría hacer arte, y decoración; como dice mamá, en casa todos somos un poco artistas. Me ilusiona de verdad ser "reina" de esta fiesta. Será un momento importante para mí. Aunque siento que un chico, Caco, tenga que marcharse el domingo a hacer montañismo y por tener que madrugar no pueda acompañarme a la fiesta".

JOSE LUIS MORALES

Esta noche, «baile de los artistas» en el Casino

ASISTIRAN MARY TRINY, LUCIANA WOLF, PAQUITA TORRES "MISS EUROPA", PALOMA CELA Y JESUS ARISTU

Esta noche, a las 11, tendrá lugar en los salones del Casino el anunciado "baile de los artistas", que organiza el Grupo de Teatro Latino, con destino a recaudar fondos para sus actuaciones.

La gala estará animada por la visita de numerosas figuras del cine, el teatro, la música moderna, las letras, etc.

Dentro de la fiesta tendrá lugar una subasta de cuadros a cargo de Encarnita Molina, con obras de Gómez Cano, duquesa de Alba, Sofía Morales, Sagbe, Muñoz Barberán, Zayas Morote, Gallego, Rubio, Parraga, Moler, Juan Francisco, Mont, Saura, etc. La calidad de las obras ha hecho que exista un ambiente apropiado.

"Los Atlantic" y la orquesta titular del Casino animarán la fiesta.

Las localidades pueden recogerse en "Chys" o el Casino de Murcia.

Ayer, a 15 grados

La máxima registrada ayer fue de 15 grados, siendo la mínima de 8,4, con presión atmosférica de 756,8 milímetros. La dirección del viento fue Noroeste y el cielo estuvo con nubosidades.

Durante la noche, y madrugada del jueves llovió sobre la ciudad y término, si bien a primeras horas de ayer, viernes, había cesado.

VIDA CULTURAL

HOY, A LAS SIETE, CONFERENCIA DEL ACTOR JESUS ARISTU EN EL SALON DE ACTOS DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

Organizado por el Grupo de Teatro Latino, el conocido actor de cine, teatro y televisión, a la vez que conferenciante, Jesús Aristu, pronunciará una charla, a las siete de la tarde, en el salón de actos de la Escuela de Artes y Oficios. La conferencia versará sobre "Teatro americano a través de un autor: Arthur Miller".

A Jesús Aristu lo vimos recientemente haciendo el protagonista de "Ordina" en la pequeña pantalla, dentro del espacio "Estudio 1", junto a Nuria Torray.

En la actualidad se encuentra rodando una película junto a Sara Montiel.

Alfredo Amestoy, en Murcia

Viene a realizar un programa rural para televisión

"Lo siento, no me permiten hablar"

Estaba tranquilamente en casa, tomando el aperitivo; ya me anunciaban la cena modesta, pero humeante y grata, cuando un compañero del periódico me llamó por teléfono:

—Alfredo Amestoy está en el "Rincón de Pepe" —me dijo. Y para allá me fui.

Tuve que esperar. El famoso periodista, calificado por muchos inocentes como "el más agresivo de España", no estaba. Yo me había metido en el magín la idea de aguardar el tiempo que hiciera falta. Si la cena se había estropeado ya, qué más daba ingerirla al día siguiente.

No obstante, no pude llevar las cosas a extremos tan drásticos. Como media hora después apareció el famoso periodista. Y, claro, me fui hacia él.

—Quisiera hacerte una entrevista —le dije, tras saludarle.

—No puede ser. Extrañeza. Conmigo estaban Montesinos, Carles y Aguilar...

—¿Qué ocurre?

—Que no me dejan hablar, chico. Lo siento. Pero no puedo decir nada.

Me quedé de una pieza. Si el periodista "más agresivo de España" no puede contestar a las preguntas de los modestos informadores de provincias, ¡válgame Dios!

—Nos interesaría saber qué haces aquí —dijo Montesinos.

—He venido a rodar un pro-



grama sobre el aspecto rural de Murcia y Almería. Vosotros podríais ayudarme diciéndome pueblos que sean noticia.

—Hay muchos que lo son —le respondí sin complicarme demasiado la vida.

—Pero yo quiero una razón de actualidad.

—Eso está bien. Actualidad eres tú. ¿Quieres que hagamos una entrevista?

—Lo siento. No puedo. Cada vez que hablo tengo problemas. Adiós, chicos. Espero que nos veamos otra vez.

Nos extendió la mano y se fue a formar parte de otro corrillo.

El "agresivo" Amestoy se batió en retirada antes de contestar siquiera a una pregunta de los modestos periodistas de provincias.

Yo, francamente, empecé a dudar de que sus programas sean tan valientes.

IBARRA

Jiménez Soto y Verdú Rodríguez, socios de mérito de la Asociación de Antiguos Alumnos de Escuelas Sinicales



El delegado provincial de Sindicatos entrega el título de socios de mérito de la Asociación de Antiguos Alumnos de Escuelas Sinicales a Angel Jiménez Soto y a Francisco Verdú Rodríguez

En el salón de actos de la Feria Internacional de la Conserva y Alimentación, en acto muy cordial, al que asistió gran número de afiliados a la Asocia-

ción de Antiguos Alumnos de Escuelas Sinicales, el delegado provincial de Sindicatos impuso las insignias de socios de mérito al presidente del Consejo de Trabajadores, don Angel Jiménez Soto, y al vicesecretario provincial de Ordenación Social, don Francisco Verdú Rodríguez, que les fueron concedidas recientemente. El señor Parejo pronunció unas palabras resaltando las cualidades que adornan a los galardonados y la intensa labor que vienen llevando a efecto en la Organización Sindical murciana.

Nuevo profesor en la Universidad de Murcia

MADRID, 10 (PYRESA).—El "Boletín Oficial del Estado" publicó ayer una orden del Ministerio de Educación y Ciencia por la que se nombra profesor agregado de Gramática y Crítica Literaria de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia a don Antonio García Berrio.

UN IMPACTO EMOCIONAL COMO USTED JAMAS HA SENTIDO EN EL CINE!

REX

LUNES
13 de enero
de 1969

UN ESTRENO QUE
LE APASIONARA
COMO NINGUN
OTRO!

AUDREY
HEPBURN
ALAN
ARKIN
RICHARD
CRENNA



W
WARNER BROS.-SEVEN ARTS

SOLA
EN LA
OSCURIDAD

JACK WESTON
EFREM ZIMBALIST, JR.

Sábado, 11 de enero de 1969

LINEA